
 

 １１日には８３人のかわいい１年生が入学しました。１９日には地区別子供会を行い、集団登校のグ

ループを決め、高学年を先頭に並んで登校する姿も見られました。先日の雨の日に、１年生の女の子が

６年生のお姉さんの傘に入れてもらって登校する姿もありました。見ていて大変微笑ましく感じました。

低学年の子にとって高学年の子の優しさや思いやりに触れ、あこがれの気持ちを高めることでしょうし、

また、高学年の子にとっては年下の子を愛しむ心の醸成にもつながり、子供の成長にとっても、学校に

とっても望ましいことです。他校ではすっかりなくなってきているこの集団登校のシステムを保護者の

みなさまのご理解の下、これからもぜひ続けていってほしいと思います。 

５月の予定 ※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。 

 １日（月） あいさつ・一声運動 サイン＋サンクス運動（登校時） 

 ２日（火） 移動図書 

 ３日（水） 憲法記念日 

 ４日（木） みどりの日 

 ５日（金） こどもの日 

１２日（金） 育生会学級委員総会（１８：００体育館） 

１３日（土） 子どもセンター（絵本の読み聞かせ １０：００ ランチルーム） 

１６日（火） 春の遠足（１～４・６年生） 移動図書 

１７日（水） なかよし学級研究授業  

１８日（木） ５年生社会見学（大阪・神戸方面） 給食試食会（１年生保護者対象） 

１９日（金） 育生会校外部会１９：００ 

２６日（金） 出前授業（６年生 租税教室） 

３０日（火） 移動図書 

※ 今月のスクールカウンセラーの来校日は１１日、１８日、２５日の３回です。お子様の

発達の事やその他お悩み事などお気軽にご利用ください。なお、利用には予約が必要で

す。学校（４７１－２２００ 担当：教頭）までお電話ください。時間は１１：００－

１６：００となっています。場所は東校舎１Ｆカウンセリングルームです。ご利用の際

は、直接カウンセリングルームにお越しください。 

新型コロナウィルス感染症の第５類への変更について 

 すでにお伝えしている通り、新学期から基本的に学校でのマスクの着用を求めないこと

とし、マスクの着用については原則、個人の判断によるものとしています。 

５月８日から、新型コロナウィルス感染症は現在の第２類から第５類へと位置づけが変

更されることになっています。ようやくこの日が来たという思いでいっぱいです。今の４

年生の子供達は入学式の後、２か月間、学校閉鎖となり授業がありませんでした。運動会

や卒業式、授業参観等、内容の変更や人数制限等、保護者のみなさまにもご協力頂くこと

が非常に多くありました。それもすべて終わりを迎えることができます。 
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きいちゃん、きしゅうくんも来るよ！ 



この３年間ですっかり慣れてしまったことに「濃厚接触者」という言葉がありますが、

それもなくなります。つまり、家族の誰かが感染したとしても、本人に症状がなければ登

校できるということです。インフルエンザ（第５類）と同じように考えて頂けると分かり

やすいと思います。何かお気づきのことがありましたら、ご遠慮なく学校までご相談くだ

さい。第５類に変更されるとはいっても、怖い感染症には変わりありません。基本的な感

染症対策として、今後も引き続き手洗いや換気を行っていきます。 

サイン＋サンクス運動 指定式 

 １９日に「サイン＋サンクス運動」の指定式を本校体育館で行いました。この活動は２

年目に入り、和歌山東警察署管内では大新小学校に続き四箇郷小学校が２校目です。指定

式には県のマスコットキャラクターのきいちゃんと和歌山県警のマスコットきしゅうくん

も駆け付けてくれ、子供達も大喜びでした。２年生の代表者が宣誓を行い、その後、警察

の方の指導の下、お横断歩道の渡り方を練習しました。 

「手をあげて（サイン）＋ありがとう（サンクス）で渡る横断歩道」 

この活動は継続することが何より大切です。１０年、２０年…と息の長い活動になります

が、歩行者に優しい町になることを願い、これからも声掛けを続けていきたいと思います。 

なかよし学級開級式 

２０日に、なかよし学級の開級式を行いました。本校にはなかよし学級（特別支援学級）

が２学級あり、１２人の子供達が得意なことを伸ばしたり、苦手にしていることを克服し

ようとしたりしながら、一人一人の個性や能力に合わせて学習しています。交流学級の子

供達は、この日までにメッセージカードや輪飾りを作成し、開級式当日、一人一人に手渡

しました。メッセージには仲間を思う気持ちが込められ、手にした子供達も見入っていて

心温まる式となりました。 

授業参観・家庭訪問 

この３年間、授業参観では保護者の人数制限や受付での検温等がありましたが、ようや

くコロナ禍以前の授業参観を行うことができました。それに、短い時間ではありましたが

学級懇談会をもつこともできました。学級懇談の目的は、担任から直接学級の様子を聞い

ていただくことと、保護者同士が顔見知りになるということです。その意味で今回、授業

後にお子様の横に立って自己紹介していただきました。個人情報保護やメールの普及に伴

い、昔はあった「学級連絡網」がありません。放課後一緒に遊んでいるお友達のおうちの

方とも連絡が取りにくく、どのような方か分からないというケースがよくあります。学級

懇談会のような機会にぜひお知り合いになって頂けたらと思います。また、２４日からは

家庭訪問も始まりました。お忙しい中、お時間を作っていただきありがとうございました。 

これはお願いなのですが、この一年関わる担任を保護者のみなさまにはぜひ応援してい

ただきたく思います。そうすることで、お子様にプラスに作用しますし、担任も一層頑張

ろうとします。よりよい学校にしてくためにもぜひよろしくお願いいたします。 

＜お知らせ＞ 

５月１日の登校時、正門付近で、サイン＋サンクスの応援に警察やボランティアの方を

はじめ、きいちゃんときしゅうくんも来てくれます！ 


